



Eine gute Vorsorge - für ein rundum gutes Gefühl

Jeder sollte rechtzeitig etwas für das Alter tun. Mit einer umfassenden Altersvorsorge geht man stets mit der Zeit

Gut geplant ist halb gelebt! Über ein umfassendes Vorsorgemanagement nachzudenken, ist in der Regel empfehlenswert. Experten raten, schon so früh wie möglich mit der Planung eines effizienten Vorsorgemanagements zu beginnen. Eine fundierte Beratung durch ein erfahrenes Expertenteam ist da die eine Seite. Spezielle Analysen in diesem Zusammenhang in Angriff zu nehmen, eine ganz andere. Denn in erster Linie liegt es stets an uns Menschen selbst, die Wege einer optimalen Vorsorge explizit ins Auge zu fassen und im Zuge dessen Risiken zu vermeiden. Eine wohlgedachte Planung der Altersvorsorge sollte aus mannigfaltigen Gründen so früh wie möglich beginnen. Ein entscheidender Aspekt im Hinblick auf eine wohlstrukturierte Altersvorsorge ist nicht nur das Vorsorgemanagement, sondern vor allem auch eine Vermögensstrukturanalyse. Überhaupt spielt der finanzielle Aspekt eine ganz besondere Rolle. Mit einem strukturierten Grundwissen ausgestattet, ist es ein Leichtes, die nächsten Schritte zu planen. Ein wichtiger Punkt in dieser Hinsicht ist allerdings der Zeitpunkt. Und auch hier gilt im Hinblick auf eine möglichst hohe Kostenreduzierung: möglichst früh mit der Planung der individuellen Altersvorsorge anzufangen. Je älter man ist, desto Liquiditätsintensiver ist die Altersversorgung. Vermögensbildung entsteht durch die Faktoren: Zeit, Kapital und Zins. Wohl dem, der sich rechtzeitig mit dieser vielschichtigen Wissenschaft befasst und an einem unserer spezifischen Trainings teilgenommen hat.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Dietmar Friedrichs e.K.

Herr Dietmar Friedrichs
Bahnhofstr. 34
32469 Petershagen

dietmar-friedrichs.de
info@dietmar-friedrichs.de

Der gelernte Versicherungskaufmann (IHK) und